
Mobilfunk und WLAN Empfang auch bei großen Menschenansammlungen
im ÖPNV ausreichend dimensionieren

Eine große Tageszeitung schreibt heute „MVG rechnet mit Engpässen auf der U3 und U6“.
Dies bezieht sich allerdings auf den Fahrgastandrang an sich. Aber heute geht ein großer 
Menschenandrang zwangsläufig einher mit einem großen Andrang auf die Netze der 
Mobilfunkbetreiber. 
Deshalb gibt es trotz Ausbaubemühungen Engpässe beim Empfang mit Mobilfunkgeräten im 
Münchner Untergrund und auch teilweise in Bus und Tram.
Am kundenfreundlichsten wäre sicherlich eine so weit wie möglich reichende schnelle WLAN 
Verbindung.

Wir fragen daher:

1. Ist das Problem der MVG bekannt?

2. Falls ja, kann die SWM Gespräche mit den Netzbetreibern suchen?

3. Welche Kosten würden für eine WLAN Versorgung in den Innenästen des U-Bahn Netzes  
anfallen und wie weit ist eine flächendeckende LTE Versorgung gediehen?

ALFA-Gruppierung im Münchner Stadtrat

Fritz Schmude
Andre Wächter

ALFA im Stadtrat München

Marienplatz 8 – 80331 München Seite 1 von 1

MITGLIEDER IM 
STADTRAT MÜNCHEN 
Andre Wächter – Fritz Schmude

ALFA im Münchner Stadtrat · Marienplatz 8 · 80331 München 

Herrn Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus

Anfrage

München, den 31.10.2016 


	Anfrage
	MITGLIEDER IM STADTRAT MÜNCHEN

